



Niederbayerische Meisterschaft bei den Isartaler Bogenschützen

Altdorf. Nach 2014 wurde die Niederbayerische Meisterschaft wieder in Altdorf auf dem Vereinsgelände der Isartaler Bogenschützen an der „Alten Ziegelei“ ausgerichtet. Bei bestem Wetter und Wettkampfbedingungen fanden sich 130 Schützen aus Niederbayern und zahlreiche sportinteressierte Zuschauer am Bogenplatz ein. Auch Bürgermeister Helmut Maier, Gau- und Schützenmeister Gerhard Schipper und der Bogentrainer des Bayeri-

schen Sportschützenbundes, Stefan Schäffer, waren anwesend.

Erstmals konnten die Isartaler zu dieser Veranstaltung ihre neuen Schaumstoffscheiben zum Einsatz bringen, die teilweise dank des Sponsorings der Flughafen München GmbH angeschafft wurden. Am Morgen traten die Compound- und Recurve-Schüler- und Jugendklassen zum Wettkampf an. Dabei erzielten die Isartaler Niklas Daecke

und Christopher Nutz mit 528 und 496 Ringen in der Klasse Recurve Jugend die Plätze fünf und sieben. Für Florian Münsterer gab es mit 664 Ringen in der Klasse Compound Herren die Bronzemedaille. Nach der Siegerehrung blieb noch Zeit für ein nettes Besammensein. Ab 14 Uhr startete dann die Nachmittagsgruppe in den übrigen Klassen, wobei dabei Herbert Stempling von den Isartalern bei den Recurve Master mit 538 Ringen in einem großen

Teilnehmerfeld den siebten Platz erreichte. Es bleibt nun zu hoffen, dass sich viele Teilnehmer für die Bayerische Meisterschaft, welche am 7. und 8. Juli in Olching stattfindet, qualifizieren konnten.

Für die Isartaler Bogenschützen war dieses große Turnier nicht nur aus sportlicher, sondern auch aus organisatorischer Sicht ein voller Erfolg, der ohne die Unterstützung der Helfer nicht möglich gewesen wäre.